Margarete Püler von der Medienberatung für den Brucker Bezirk übergibt Höfleins Volksschuldirektorin Gertrude Thurner eine hilfreiche Broschüre über den Umgang von Kindern mit Multimedia wie Handy, PC oder Internet.

FOTO: SCHMORANZ



## Potenziale und Gefahren von Multimedia-Angeboten

VORTRAG / Margarete Püler gibt Eltern und Lehrern Informationen über die richtige Mediennutzung.

schon da, bevor wir ihr gewachsen sind", lautet ein Zitat von John Steinbeck, das sich gut auf die ganz selbstverständliche Nutzung von Medien durch Kinder ummünzen lässt. Gerade in Bezug auf die neuen Medien wie Handy, PC oder Internet ist es daher wichtig, Aufklärungsarbeit zu leisten - in erster Linie für Lehrer und natürlich die Eltern.

So geschehen beim Vortrag von Margarete Püler von der Brucker Medienberatung, die in

HÖFLEIN / "Die Zukunft ist meist der Volksschule alles Wissenswerte über Handy- und PC- bzw. Internet-Nutzung von Kindern schilderte. Während für all diese Medien gilt, dass der Gebrauch mit Maß und Ziel erfolgen soll, zeigt Püler auch die Notwendigkeit auf, dass Eltern gemeinsam mit den Kindern das Internet nutzen, um ihnen passende Seiten zu zeigen. In Bezug auf die Handynutzung rät Püler den Eltern, sich Handys von Zeit zu Zeit zeigen zu lassen, um Inhalte zu kontrollieren.